

Spielmannszug Schoneberg

Durch ein Probenwochenende des Spielmannszugs im Jahr 2007 an der Grillhütte in Hellefeld kam der Kontakt nach Schoneberg zustande. Die Spielleute aus Schoneberg begleiten die Hellefelder Schützen beim großen Festzug am Sonntag, den 6. September um 14 Uhr anlässlich des Stadtschützenfestes in Hellefeld. Der Spielmannszug Schoneberg wurde verpflichtet, weil sowohl das Tambourkorps Hellefeld als auch die Musikkapelle Bracht als Festmusiken den Festzug anführen und die Hellefelder Schützen als Gastgeber am Schluss des Festzuges gehen.

